

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 46 (1901)
Heft: 3

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

XLVI^e Année.

N^o 3.

Mars 1901.

SOMMAIRE

Le règlement allemand sur le service des armées en campagne.
— *Quelques réflexions sur l'emploi de la cavalerie.* —
Administration militaire. — *Le nouveau matériel d'artillerie de campagne suisse, modèle 1901 (avec 4 phototypies).*
— *Chroniques.* — *Informations.* — *Bibliographie.*

LE RÈGLEMENT ALLEMAND

SUR LE

SERVICE DES ARMÉES EN CAMPAGNE

Est-il trop tard pour parler du *règlement sur le service des armées allemandes en campagne*? Il date du 1^{er} janvier 1900. Il n'est donc plus une actualité. Néanmoins son étude sommaire ne me paraît pas inutile. Premièrement le règlement suisse est toujours à l'étude. Nos officiers ne seront donc pas fâchés de savoir comment a été tranchée, en Allemagne, une question qui depuis si longtemps préoccupe nos milieux militaires. Secondement, on trouve dans ce règlement, énoncés sous une forme claire, quelques principes qu'on ne saurait trop souvent rappeler.

Le libraire Lavauzelle, à Paris, en a édité une bonne traduction française. C'est à elle que nous emprunterons nos citations.

Constatons tout d'abord que toutes les branches du service en campagne sont traitées par le règlement d'une manière simple, dans un esprit large, dégagé de formules et de chiffres. Les prescriptions et recommandations laissent une grande